

Bupati Inhu Bahas Strategi Percepatan Vaksinasi

Arlendi Situmorang - [INDRAGIRIHULU.JIS.CO.ID](https://www.indragirihulu.jis.co.id)

Nov 29, 2021 - 15:32



INDRAGIRI HULU - Bupati Indragiri Hulu (Inhu) Rezita Meylani Yopi, SE mengadakan rapat bersama Satgas Penanggulangan Covid-19 di Auditorium Yopi Arianto Lt. 4 Kantor Bupati, Senin pagi (28/11/21).

Rapat tersebut membahas strategi percepatan vaksinasi di Kabupaten Inhu agar

mencapai 70 persen pada akhir Desember 2021.

"Hal ini dimungkinkan dengan kerjasama seluruh stakeholder," tegas Bupati.

Bupati juga meminta kepada seluruh stakeholder agar mendata dan menghimbau masyarakat secara masif supaya bersedia divaksinasi. Terutama masyarakat di pedesaan yang jauh dari jangkauan pos pelayanan vaksinasi.

"Saat ini Inhu masih memiliki ketersediaan vaksin sebanyak [149.352](#) dosis, sehingga target 70% masih realistis untuk dicapai," ujarnya.

Bupati Rezita juga mengatakan perlunya penguatan peran Satgas Covid-19 dalam rangka libur Nataru. Seperti diketahui, pada libur Nataru yang akan datang seluruh kabupaten/kota akan masuk level 3. Sehingga harus ada skenario khusus untuk menghindari terjadinya klaster baru covid-19 di Kabupaten Inhu.

Di kesempatan itu, Wakil Bupati Junaidi Rachmat mengatakan bahwa untuk mencapai 70 persen maka vaksinasi harian harus mencapai 5.000 orang. Dan harus diantisipasi jumlah hari libur agar kelipatan 5.000 dapat tercapai.

Diminta kepada para Camat agar berkoordinasi dengan Kementerian Agama Inhu untuk memberikan penjelasan terkait vaksin karena masih ada indikasi keraguan untuk divaksinasi di beberapa kalangan masyarakat.

Sementara itu, Dandim 0302 meminta kepada para Camat agar memetakan daerah-daerah yang belum dilakukan vaksinasi, meminta tambahan tim vaksinator dan membuka tempat vaksinasi di tempat yang bisa dijangkau masyarakat di lokasi terpencil.

Kapolres Inhu juga mengatakan siap mendukung program percepatan vaksinasi dan pengamanan Hari Natal dan Tahun Baru yang akan datang.

Rapat diikuti oleh Forkopimda, Kepala OPD, Kementerian Agama Inhu, Forkopimcam se Kabupaten Inhu, Ketua LAMR dan undangan lainnya. (Arlendi)